



« Les ersatz alimentaires, la guerre du faux »,



mardi 8 août 18 h 30 ou enregistrement

L'été, l'occasion de remettre en question nos routines, d'aller plus loin dans la recherche de produits authentiques, sains, « proches de la matrice »...

Et pourtant, margarine, sucre de betterave, extrait de viande liquide, aspartame, chicorée, surimi...

Les ersatz, ces « produits de remplacement », souvent bon marché et inventés lors de crises alimentaires sévères, sont entrés dans notre quotidien.

Plus discrets, les gommes épaississantes, les exhausteurs de goût, les émulsifiants, les arômes artificiels, les graisses trans... allongent à l'infini les étiquettes « écrites en tout petits caractères » au dos des emballages de produits industrialisés.

Comment en est-on arrivé là ?

Je vous propose une histoire de ces produits très élaborés, vus à l'origine comme des solutions miraculeuses, lors d'une visioconférence que je donnerai sur Zoom ce mardi 8 août de 18 h 30 à 20 h.

La rencontre sera enregistrée et disponible en différé.

L'inscription : un petit courriel pour me faire part de votre intérêt.
La Paf : 15 euros.